

Biais dû à la non-représentativité de l'ensemble des travaux sur un sujet parce que certaines études ne sont pas publiées pour des motifs autres que scientifiques.

Remarque : Ce type de biais est imputable, non pas à la qualité des recherches, mais à d'autres caractéristiques comme la tendance des chercheurs à plutôt soumettre pour publication des rapports de recherche dont les résultats sont positifs (dont les résultats indiquent qu'une nouvelle intervention a des effets thérapeutiques bénéfiques) et la tendance des éditeurs à les accepter. Par conséquent, les revues systématiques qui n'incluent pas les études admissibles mais non publiées peuvent surestimer le véritable effet d'une intervention. Ce type de biais peut aussi être causé par la notoriété du chercheur ou de ses attaches, ou encore par la langue de publication.